

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.430 - CEUTA Viernes 2 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS.

Es muy tensa la situación política de Palestina

Se anuncia la huelga general PARA HOY EN EGIPTO

EDITORIAL

Política local de realidades

En el día de ayer, Ceuta ha vivido una jornada que ha puesto una vez más de relieve, sin demasiada espectacularidad, pero con un fecundo y honrado propósito de no desmayar en la tarea emprendida esa inquebrantable decisión del Municipio, de laborar por la grandeza y el bienestar de la población, en todo género de necesidades.

Las humildes barriadas del general Orgaz y del Príncipe, cosecharon ayer en un ambiente de patriótica emoción y entusiasmo ante la preocupación de las autoridades, los frutos de esa generosa y política de signo cristiano y eminentemente social, que se ha cumplido en un marco sencillo de positivas realidades.

En sus más diversos aspectos, estas realidades responden a la satisfacción de unos insistentes y legítimos anhelos que desde hace largo tiempo venían expresando estos sectores modestos de la población. Concretados en sus más importantes aspectos son los siguientes: inauguración de un dispensario, apertura de una nueva escuela, solución del problema de elevación del agua, primera piedra de lo que ha de ser un mercado.

En todos estos actos, la presencia y la palabra de nuestro Alcalde, ha puesto un sello de entusiasmo, de amor a la función que ejerce y de humana emoción.

Sus palabras vibran en el aire y son una síntesis clara del espíritu de afán y trabajo de todos los que le secundan en su obra, Luchar por el resurgimiento de Ceuta, sin olvidar a los humildes, a los desamparados y a los menesterosos. Con los ojos y el corazón en las barriadas. Verdaderas barricadas de lucha social, donde se conquista el prestigio de la sana política de España, ganando cada mañana al desaliento una nueva victoria de realidades.

Habla Truman

Después de un acuerdo entre Gran Bretaña, Estados Unidos y Canadá, se tratará con las demás naciones de la BOMBA ATÓMICA

El presidente norteamericano pide consejo al país sobre trascendentales cuestiones

Washington, 1. - Truman ha calificado de infundada la afirmación hecha en los Comunes por el laborista Balckburn, de que Roosevelt y Churchill habían concertado un acuerdo sobre el control en tiempo de paz de la energía atómica.

Dijo que la afirmación es incierta, y que la Gran Bretaña, el Canadá y los EE. UU. conocen por igual el secreto de la mecánica y de la fabricación de la bomba atómica.

Añadió que la energía nuclear es el principal objetivo de la próxima entrevista de Washington con Atlee, quien además podrá hablarme de cuanto desee.

Dijo a las preguntas de los periodistas que no podía contestar si la reunión con Atlee sería el preludio de la nueva entrevista entre los tres grandes, pero después de que la Gran Bretaña, Canadá y EE. UU. acuerden esa política internacional de la energía atómica, trataremos de esa política con el resto de los Gobiernos del mundo.

Confirmó Truman que había

Regresa a Madrid el ministro de Obras Públicas

Oviedo, 1. - El ministro de Obras Públicas ha regresado a Madrid después de permanecer unos días con su familia en la finca de Bobas. - EFE.

recibido tres mensajes de Atlee respecto a Palestina, pero que no podía revelar el contenido pues el asunto estaba aún dentro de la fase de los cambios de puntos de vista. - EFE.

UN LLAMAMIENTO DE TRUMAN PIDIENDO CONSEJOS AL PAÍS

Afectarán a los seis problemas más importantes con que se enfrenta la administración norteamericana

Nueva York, 1. - Truman ha hecho un llamamiento para que se den toda clase de conse-



jos sobre los seis problemas más importantes con que se enfrenta la administración.

Deben hacerse propuestas para el control de la energía atómica y métodos para fortalecer las relaciones internacionales. Planes para fundir el Ejército y la Marina en un solo Departamento de Defensa. Determinación de la política de estabilización de precios y salarios. Evolución del sistema legal equitativo de tributación y procedimientos para suavizar las diferencias entre patronos y obreros. - EFE.

Los Ingleses extreman las precauciones en las principales ciudades

El Cairo, 1. Hoy se han distribuido folletos en esta ciudad y en Alejandría en los que se convoca a huelga general para mañana.

La petición está firmada por el bloque musulmán antisionista en representación de la Unión Árabe, Asociación de Jóvenes Musulmanes y otras organizaciones. - EFE.

LOS INGLESES ADOPTAN GRANDES PRECAUCIONES EN PALESTINA

Patrullas militares recorren las calles

Jerusalén, 1. - Todos los puestos fronterizos de Palestina han sido reforzados por los ingleses. Patrullas armadas con fusiles y ametralladoras vigilan las calles de las ciudades más importantes de Palestina.

Todos los coches particulares han sido detenidos y registrados. - EFE.

PROTESTAS CONTRA LA INMIGRACION JUDIA

Los estudiantes egipcios declaran la huelga

El Cairo, 1. - Varios millares de estudiantes de la Universidad de Fued el Arual se han declarado en huelga en señal de protesta contra la declaración de Balfour que considera Palestina como patria de los judíos. - EFE.

Una declaración oficial SOBRE LA MUERTE DEL FUHRER

Después de suicidarse, con Eva Braun sus cuerpos fueron quemados con gasolina

Cuartel General británico en Alemania, 1. - El Führer de Alemania, Adolfo Hitler y Eva Braun murieron poco después de las 2'30 de la madrugada del día 30 de abril en el refugio antiaéreo de la Cancillería de Reich, según dice la primera declaración oficial del Servicio de Información de la Comisión de Control, relativa a la muerte de Hitler.

Sus cuerpos, agrega la declaración, fueron incinerados al lado del mismo refugio.

Se ha llegado a esta conclusión después de reunir todas las pruebas posibles, incluyendo los relatos de los testigos presenciales.

Seguidamente, el informe relata en la forma siguiente, los últimos días del Führer:

"Convencido de que Berlín estaba perdido, el día 20 de abril, proyectó al principio trasladarse a Berchtesgaden, el mismo día 20 de abril con intención de ofrecer allí una última resistencia. El día 21 decidió retrasar la salida. Al día siguiente celebró una conferencia con el Estado Mayor. Comunicó a sus asesores que consideraba perdida la guerra y que había decidido permanecer en Berlín hasta el final. Si la capital de Reich caía en manos del enemigo moriría con ella.

El informe añade que indudablemente Hitler padecía en esos momentos una gran depresión nerviosa.

En la conferencia anterior, citada culpó a todos, excepto a él, del derrumbamiento de Alemania. Los consejeros militares y civiles le encarecieron que abandonara Berlín, negándose

puesto que había decidido morir allí.

"Ante la actitud del Führer, continúa el informe oficial, el Dr. Goebbels, Martin Borman, y el Dr. Simpfendorfer, médico particular de Hitler, así como otros

miembros de su séquito, decidieron permanecer en la capital con él.

A continuación, el informe relata el estado de ánimo en que se hallaba el Führer en los últimos días. (Pasa a la página 5)

LA POLITICA DEL ORIENTE MEDIO

El primer ministro iraquí pide que el Gailani, sea declarado criminal de guerra

BOMBAS EN JERUSALEN Y OTRAS CIUDADES DE PALESTINA

Bagdad, 1. - El primer ministro del Iraq, Paolachi ha declarado que el Gobierno ha pedido formalmente a la Gran Bretaña que añada a la lista de los criminales de guerra el nombre de Rachid Ali el Gailani, jefe del partido pro nazi del Iraq. "No solamente es traidor, dijo, sino que ha causado graves perjuicios a la causa aliada en esta parte del mundo."

El Gailani huyó a Alemania después del fracaso de su partido y hace unas semanas se dijo que se había refugiado en la Arabia Saudita. - EFE.

El Cairo, 1. - El secretario de la Liga Árabe, Azzam Bey,

después de su reciente viaje a Londres, dijo al abrirse el Consejo de la Liga Árabe: "Creo que los árabes tendrán una gran nación y nada podrá evitarlo."

En Londres encontré hombres con este principio y estoy seguro de que comprenden nuestro caso. - EFE.

Jerusalén, 1. - Ha explotado una bomba de relojería causando grandes daños en las oficinas de la estación ferroviaria.

Al parecer dicha bomba se envió en un paquete y estaba dispuesta a estallar simultáneamente con otras bombas colocadas en Haifa y otros varios puntos. -

Empezaron las conversaciones entre el jefe holandés de Java y el Doctor SOEKARNO

La ciudad de Mageland fué reconquistada por las tropas inglesas

Nuevo llamamiento del Jefe indonésico para que cese la lucha

Batavia, 1. Los rezos británicos han atacado a Mageland en Java central, permitiendo que las tropas inglesas de tierra hayan reconquistado la mayor parte de la ciudad que estaba en poder de los indonésicos.

Las anteriores noticias de Mageland habían calificado la situación de gravísima y se decía que continuaba la lucha señalándose que las fuerzas aliadas eran inferiores a las indígenas que se presentaban con grandes efectivos.

Se dice que los javaneses han sufrido muchas bajas en la l-

cha, mientras que los indios han perdido pocos soldados. - EFE.

EMPIEZAN LAS CONVERSACIONES ENTRE EL GOBERNADOR HOLANDES Y EL DR. SOEKARNO

Batavia, 1. - De Singapur han llegado 16 aparatos "Mosquitos", y una escuadrilla de la RAF.

En Surabaya reina calma. Las conversaciones entre el gobernador holandés Van Mock y el Dr. Soekarno, jefe de los indonésicos, se han iniciado anoche en la residencia del general Phillip Cristison. (Pasa a la página 6)

APOLO

Desde las 7. VERONICA LAKE con Ray Milland, Constance Moore, William Holden, Wayne Morris y Briand Donlevy en la emocionante producción

VUELO DE AGUILAS

Una película Paramount distribuida por MERCURIO FILMS. Magna producción en la que se ven las escenas de aviación más impresionantes que se han llevado a la pantalla en películas de este género.

La bellísima y sugestiva estrella VERONICA LAKE ha conquistado en HOLLYWOOD el sobrenombre de "LA RUBIA SCARBARDERA" porque en esta película bombardea certeramente el corazón de cuatro jóvenes pilotos.

No deje de ver esta grandiosa película que estrenó hoy APOLLO.

Nuestros próximos estrenos: EL AMADO DE LOS DIOS, UNA Y CARNE Y MOTIN EN EL ARTICO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

2 de noviembre. Primer viernes. La Conmemoración de los Fieles Difuntos.— Santos Victorino, obispo; Eustaquia, vírgen; Justo, Tobías, Acandino, Publio, Víctor, mártires; Jerga, obispo; Ambrosio, abad. Rito doble. Ornamentos negros.

LOS FIELES DIFUNTOS

Hoy se recuerda a las almas santas que están cautivas en el Purgatorio o para expiar sus culpas veniales, o para satisfacer la pena temporal por sus pecados mortales ya perdonados.

La Conmemoración de Todos los Fieles Difuntos se debe a San Odilon, Abad del monasterio benedictino de Cluny. Se la instituyó el año 998 y en algunas partes se llegó a guardar como fiesta.

En este día puede cada sacerdote celebrar tres Misas. Así son socorridas las almas del Purgatorio, por los sufragios de todos los fieles y especialmente por el santo sacrificio de nuestros altares.

Las almas del purgatorio se hallan en la más extrema necesidad sin que nada puedan valerse a sí mismas. Tienen que satisfacer a la divina justicia las deudas que con ella tienen contraídas, sufriendo los horribles suplicios necesarios para satisfacerlos y expiarlos según esa misma justicia divina. Nosotros, en cambio, podemos satisfacer por ella con nuestros sufragios aplicandoles la parte satisfactoria de nuestras buenas obras y sobre todo, con el Sacrificio del Altar.

Esmerémonos, pues, en aliviarlas y socorrerlas con nuestros sufragios, a fin de que cuanto antes consigan la completa remisión de todos sus pecados y el descanso eterno.

VIGILIA

Mañana sábado a las nueve y treinta de la noche celebra el turno primero de la Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia ordinaria, correspondiente al mes actual. Tiene lugar en la Iglesia de Santa María de los Remedios.

Instituto Hispano Marroquí de Enseñanza Media

Relación nominal de alumnos a los que por este Instituto se ha concedido matrícula gratuita en el presente año. Figura en primer lugar en la relación el nombre del alumno siguiendo el curso a que pertenece, nombre del padre y domicilio del mismo.

(Continuación.)

Dolores Rodríguez López, 2; de Salvador López Muñoz, Cine (Ha d. número 2.— Pilar Sevilla Oliva, 3, de María Rufino Díaz Don Juan I de Portugal número 11.— Antonio Sevillano Fernández, 2, de José Sevillano Suárez, Jadú calle E. número 12.— Manuel Sevillano Fernández, 1, idem, idem.— Luis Vega Reyes, 5, de Alfonso Vega, Villajovita calle H. número 9.— Antonio Verdugo Peñalta, 4, de Antonio Verdugo Romero, Pasaje Recreo número 2.— Trinidad Villalobos Guerra, 3; de Antonio Villalobos Botrego, Millán Astray número 10.— María Dolores Victory Cabezas, 5; de Elisa Cabezas Lara, calle E número 6.— Luisa Baro Avila, 1, de Asunción Avila Fernández, calle Duarte número 6.— J. Baró Avila, 2; idem idem.— Américo Canas Martínez, 1; de José Canas Guerra, Galea núm. 3.— María Encarnación Castellero Fuente, 1, de Rafael Castellero Morie, Mendoza número 3.— Antonio Fernández Royuela, 1; de José Fernández López, Espiritu Santo 3.— José García Flores, 1, de Miguel García Teodoro, Independencia 41.— Amelia González Benítez, 1, de Diego González Trujillo, B. A. G. Sanjurjo grupo 3 número 8.— Manuel González Sánchez, 1, de Mateo González Robles, Alto Heras número 6.— Francisco González Parrado, 1; de Emilia Parrado Sánchez, Puntilla, pabellones número 6, tercer grupo.— José Antonio Julvez Beneroso, 1; de Clotilde Beneroso Pinto, calle Duarte número 3.— Manuel Julvez Beneroso, 4; de idem idem.— Antonio Lopez Diaz, 1; de Francisco López Valdívía, Almirante Lobo, 6.

(Continuará)

COLONIA "GONG" (a granel) Perfumería "ROMA" Cervantes 8

MISA DE REQUIEM A las 11 horas del día de hoy y en sufragio de cuantos difuntos reposan en el Cementerio de Santa Catalina, se celebrará una Misa de requiem, en la capilla del referido Cementerio, a la que asistirá el ilustrísimo señor Alcalde, con una comisión del Cabildo municipal.

La festividad de Todos los Santos en Ceuta

En un ambiente soleado transcurrió el día de ayer, fiesta de Todos los Santos, contribuyendo la bonanza del tiempo a que la gente animara las calles con su presencia.

Desde muy temprano fueron muchísimas las personas que se trasladaron al Campo Santo portando ramos de flores y coronas por lo que el camino de San Amaro y los accesos al cementerio de Santa Catalina ofrecían un brillantísimo aspecto. Asimismo, el interior del cementerio, en el que fueron depositadas

grandes cantidades de flores presentaba una animación extraordinaria.

La nota simpática la ofrecían los innumerables niños portadores de su "mochila", o bolsa llena de chucherías, costumbre típica y tradicional de Ceuta.

En fin, la ciudad vivió la jornada de Todos los Santos, con su fervor de siempre que se exteriorizó principalmente en las funciones y actos religiosos que tuvieron lugar en los templos, en especial por la tarde en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en nuestro puerto los siguientes barcos:

El "Sao 9", de Cartagena, en lastre; "Uribitarro", de Cádiz en lastre; y "Ría de Camariños", de Lisboa, con carga general en tránsito.

En el mismo día salieron los siguientes:

"Tajo", con carga general para Cádiz; el "María Martínez", con carga general para Tánger y el "Montenegro", en lastre, para Buenos Aires.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

2 de noviembre de 1929. — Con motivo de efectuar su primer viaje a este puerto, el vapor "Ceuta" de la Compañía Oldenburg-Portugiesische Dampfschiff Rhederei de Hamburgo, tiene lugar a bordo del mismo una fiesta, a la que asisten las autoridades de la ciudad y muchos otros invitados.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 116.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 759.7. Temperatura máxima a las 15.20: 19.5 grad. Temperatura mínima a las 1.45: 14.2. Temperatura media: 16.8. Humedad relativa media: 66%. Dirección dominante del viento: SW. Velocidad media del viento: 20 kilómetros. Horas de sol: 8.55. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejada.

Las grandes obras sociales

El sanatorio de Santa Rosalía y beato Juan Grande

Las grandes obras sociales elevan el nivel de los pueblos a la máxima categoría siempre que vayan encaminadas a mejorar la vida de los humildes, que son los que precisan el auxilio y protección de todos aquellos que se encuentran en distinto nivel social en cuanto a posición económica.

Las grandes empresas benéfico-sociales surgen de la caridad del que las impulsa, pero su desarrollo es obra de todos, pues lo que la sociedad es una y sus miembros deben tener una vida de comprensión constante, que responda a las necesidades de sus semejantes.

Si esto sucediera, de acuerdo con las leyes de la Iglesia, la vida de los humildes se deslizaría sin tantas amarguras y quebrantos.

Son muchas las obras de caridad fundadas para hacer más llevadera la vida de los humildes en sus diferentes aspectos, pero observamos que su vida es en parte lánguida por no prestarse el apoyo económico que necesitan para su sostenimiento y desarrollo.

Entre otras, citaremos las fundaciones de San Vicente de Paul, y la que hoy queda definitivamente consolidada y puesta en marcha en Jerez de la Frontera con todo el amor y cariño de los sucesores de su Fundador San Juan de Dios. Son sus hijos los que han levantado la bandera de su caridad para cobijar entre sus pliegues de ella a la infancia necesitada de su poderosa influencia y amor y hacerla útil a la sociedad.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños raquíticos, lisados y encimados, en Jerez de la Frontera.

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a sufragar los gastos indispensables para su curación, pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que su conciencia merece y sus dolencias piden, confiando en que su Divina Majestad bendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior.

Don ... domiciliado en ... pestas ...

CERVANTES

Viernes 2 de noviembre. A las 7 numerada. Desde las 9 continúa.

ULTIMO DIA del formidable éxito Paramount presentado por Chamartin, e interpretado por PAULETTE GODDAR, BOB HOPPE, Paul Lukas y Anthony Quinn.

EL CASTILLO MALDITO

(Tolerada para menores) ¡Horror! ¡Terror! ¡Misterio! ¡... y carcajada sa granel!

MANANA. Acontecimiento. Una película Nacional solo comparable con Morena Clara y Suspiros de España



GRACIA DE TRIANA LA GENIAL INTERPRETE DE LA COPLA ANDALUZA CASTAÑUELA

El sol luminoso de Andalucía y el embrujo de sus bailes y canciones, llevados a la pantalla de manera magistral. La consagración de GRACIA DE TRIANA como cantora y artista de cine.

Día 6 y 7 en funciones de tarde y noche. El mejor espectáculo que ha venido a Ceuta: DE SEVILLA A RIO DE JANEIRO presentado por el célebre GURT DOORLAY

170 artistas- 18 Orquestas! ¡1 Espectáculo único! Se están tomando encargos en taquilla para los dos días de actuación.

El problema de la televisión se ha simplificado

Londres, 1.— Se ha simplificado el problema de la televisión por el descubrimiento de un método por el cual el sonido y la visión pueden ser observados y operados en la misma onda.

No se necesita el empleo de transmisores por separado y receptores de sonido y fotos.— EFE.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Compras y Ventas VENDESE motor Diesel "marca Duxhan", 9 H.P. Razón Radiomotor. BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López. TRASPASO SE TRASPASA un establecimiento

to de café y bebida, en Ceuta. Razón: Teniente Arrabal n.º 7. Varios BARCELONA. "Comercial Ramoneda", Plaza Cataluña, 6. SEÑORAS, señoritas. Sus tintes y permanentes siempre en Cabrera.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 405 Anúnciese en EL FARO

El homenaje a los Caídos en la guerra de Africa

Anle su monumento, las autoridades presidieron una solemne misa y colocaron coronas de flores

Ceuta patentizó ayer, con un acto sencillo y emotivo, cómo los Caídos en la campaña de Marruecos, permanecen perennes en su memoria.

Ante el monumento que en la barriada Orgaz simboliza la gesta de unos héroes y el homenaje del pueblo, se celebró una solemne misa.

A las once de la mañana llegó a aquel lugar el Excelentísimo señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano quien inmediatamente después de descender de su coche, pasó revista a una compañía del Regimiento de Infantería número 54 que, con bandera, y banda de cornetas y tambores rindió honores a las autoridades.

Acto seguido tuvo lugar, en un altar instalado ante el Monumento de los Caídos de la Guerra de Africa, una solemne misa que, en sendos reclinatorios, fué presenciada por las personalidades siguientes:

Excelentísimo señor Jefe del IX Cuerpo de Ejército, general Delgado Serrano; Excelentísimo señor Gobernador Militar, Rodrigo de la Herranz; Excelentísimo señor Delegado del Gobierno, Duran Lozaga; Excelentísimo señor General de Intervención, Bringas Acosta; Excelentísimo señor General de Intendencia, Vera Fajardo; Ilustrísimo señor Alcalde de Ceuta, don Francisco Ruiz Sanchez; Ilustrísimo señor Comandante de Marina, señor Ramos Izquierdo; Ilustrísimo señor Vicario de la Diócesis, don Emilio García Fuentes y numerosas personalidades y representaciones, así como jefes y oficiales del Ejército francos de servicio.

En el altar daba guardia una escuadra de gastadores del Regimiento de Infantería número 54. Ofició el Vicario castrense don Manuel González, y mientras duró el Santo Sacrificio, la banda de la Legión interpretó diversas composiciones de música española.

Terminada la función religiosa las autoridades antes citadas colocaron en el monumento—que se hallaba preciosamente adornado con flores y banderas de los colores nacionales—hermosas coronas y ramos de flores.

El acto fué presenciado por varios centenares de vecinos de aquella barriada, entre los que figuraban, formados con sus respectivos maestros, los niños de las escuelas y los del Hogar de Nuestra Señora de Africa.

Anuncie en EL FARO

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

En la barriada del Príncipe

Inauguración del abastecimiento de agua, escuela de párvulos y colocación de la primera piedra del mercadillo

«Hemos venido a mostraros la realidad de nuestra obra», dijo el Alcalde en un breve discurso

Procedentes de la barriada del General Orgaz llegaron a la del Príncipe Alfonso las mismas autoridades que habían asistido al homenaje a los Caídos de la guerra de Africa.

En la falda de la colina donde estan enclavadas las viviendas que constituyen la barriada del Príncipe Alfonso, el Ayuntamiento ha instalado un magnifico depósito de agua con una moto-bomba para conseguir la ascension del agua a la barriada.

En esta caseta se detuvieron las autoridades al objeto de proceder a su bendición e inauguración. El señor Ruiz Sánchez dió al Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército detalladas explicaciones acerca del funcionamiento y objeto del depósito allí instalado. Este tiene una capacidad de treinta y seis metros cúbicos. Una vez lleno, la moto-bomba hace que el agua ascienda por unas tuberías hasta el antiguo depósito distribuidor existente en

plena barriada y que hasta ahora era casi inservible.

Inaugurados el depósito y la moto-bomba, las autoridades comprobaron su eficaz funcionamiento en el depósito distribuidor cuyos caños fueron abiertos, dando salida simultáneamente por todas las llaves a gran cantidad de agua, quedando solucionado un problema agobiador para los numerosos vecinos que componen la barriada del Príncipe.

A continuación marcharon las autoridades al lugar señalado para la construcción del nuevo mercadillo. El vecindario se asoció a estos actos, siguiendo a las autoridades en su visita por aquellos lugares.

El señor Meca, secretario del Ayuntamiento, dió lectura al acta en que se da cuenta de la colocación de la primera piedra. Una arqueta fué depositada debajo del primer cimiento, conteniendo periódicos de la localidad, mone-

das de uso corriente y una copia del acta dando cuenta del hecho. Después que las autoridades dieron las primeras paladas simbólicas de la construcción, el señor Ruiz Sánchez pronunció el siguiente discurso:

«Grato es el espectáculo del pueblo rodeando a sus autoridades cuando se procede a la inauguración de obras de beneficio positivo para esta barriada. Estamos aquí todos congregados para poner los cimientos a este nuevo mercadillo y no he querido desaprovechar la ocasión que se me presenta de dirigiros la palabra que como cordial saludo de vuestro Alcalde, deseo os quede grabado para siempre en vuestros corazones.

Aquí se han oído muchas veces las frases hueras, las promesas incumplidas de falsos apóstoles que tras de venir a cosechar vuestros votos, os han vuelto la espalda, olvidando sus obligaciones para con el pueblo.

Digo que no hemos venido, simplemente, a congregarnos aquí, sino a mostraros la realidad de nuestra obra noble y leal. Estamos reunidos aquí y aprovecho la ocasión de deciroslo, en mitad de la calle, cara a cara, frente a frente, bajo el sol del mediodía; hemos venido a expresaros la política sana y santa de Franco, prestigioso militar de España, ilustre patriota de virtudes cristianas y hombre de corazón generoso, amante del obrero, del humilde y del menesteroso. No hemos venido a vociferar. Y si a mostraros nuestro proceder de hombres honrados y rectos que jamás engañaron al pueblo.

Venimos ahora de la barriada del General Orgaz donde hemos inaugurado una escuela de párvulos y un dispensario médico para las necesidades de aquella barriada; aquí después de prometeros solemnemente que estamos haciendo todos los esfuerzos para acabar con el paro obrero de Ceuta hasta el punto de quedar reducido a tres centenares y que desaparecerá en cuanto se realicen los proyectos elaborados, venimos a inaugurar la obra del abastecimiento regular y constante de agua de esta barriada; hemos puesto la primera piedra de este mercadillo y se os promete, para más tarde, la construcción de una plaza, la plaza de la Constitución del pueblo; seguidamente vamos a inaugurar la escuela de Párvulos donde vuestros hijos re-

(Pasa a la página 5)

Un discurso de Byrnes acerca de la política exterior de los Estados Unidos

«El mundo tiene que escoger: O existe solo un mundo para nosotros, o no habrá mundo para ninguno de nosotros»

Nueva York, 1.—Byrnes en un discurso en la sala de conferencias del diario «New York Herald Tribune», ha afirmado que los Estados Unidos se opondrán a las esferas de influencias exclusivas y a los privilegios de todo el mundo, diciendo que es necesaria la adhesión a esos principios, siquiera para lograr una paz duradera, pero al propio tiempo reconoció los intereses especiales de la Unión Soviética en Europa central y occidental.

El discurso corresponde a una serie de actos preparados por el periódico citado en su denominada tribuna libre.

Byrnes citó repetidas veces durante el discurso el ejemplo del sistema norteamericano de cooperación entre vecinos y expresó que acuerdos regionales semejantes en naturaleza a éste podrían convertirse en fuertes pilares de la estructura de la paz mundial.

Señaló que los convenios regionales no pueden reemplazar el sistema mundial, manifestando

que vivimos en el mundo y que en esta era atómica el aislacionismo regional, es mas peligroso que el aislacionismo mundial.

Byrnes defendió la política de los Estados Unidos, de no intervención en los asuntos internos de otros países, pero subrayó que esto no significaba la aprobación de la tiranía, ni tenía por fin dar a los países vecinos libertad de acción para conspirar contra la independencia de los demás.

Refirió el beneplácito con que

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

los Estados Unidos miran los esfuerzos de Rusia, tendientes a crear una asociación más estrecha y amistosa con sus vecinos.

Los Estados Unidos nunca apoyarán a ningún grupo de esos países para urdir una intriga hostil contra la U. R. S. S. También confiamos en que Rusia no participará en ninguna intriga hostil contra nosotros en este hemisferio.

El secretario de Estado terminó diciendo que el sistema mundial que tratamos de sortear debe estar basado en el principio de igualdad y soberanía de todas las naciones. Al forjar la paz es necesario contar con la adhesión general de tal principio si se quiere lograr una paz duradera, porque además la paz duradera es divisible.

El mundo tiene que escoger: o existe solo un mundo para todos nosotros o no habrá mundo para ninguno de nosotros.—EFE.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.)
Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central)

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta
2-1-0 Tetuán



LOS DEPORTES

Automovilismo y Jadú empataron a cero

En el encuentro-despedida a Rubio y Mardones

Ayer por la mañana en muchísimo público se jugó el anunciado encuentro-despedida a los jugadores Rubio y Mardones, en el que se enfrentaron los cuadros de Automovilismo y Jadú. S. D.

No hubo vencedores ni vencidos registrándose en el marcador una igualada a cero tantos. Ello prueba que los tríos defensivos de ambos conjuntos tuvieron una lucida actuación mientras que los quintetos atacantes adolecieron de efectividad en los últimos metros.

El mayor dominio durante los primeros 45 minutos correspondió al cuadro militar, en cuyas filas formaron los ceutíes Victorero y Martín. En la segunda parte, pese a tener el viento de cara, llegaron con más frecuencia al marco de sus contrarios figurando entonces en sus filas Perico y Arrieta.

El Jadú demostró poseer un excelente conjunto. Pese a su derrota en Tetuán dará mucha guerra en el recientemente comenzado campeonato regional de primera. Como Autos, se defendió bien, pero fue ineficaz ante la portería. Ello hace que el empate registrado sea justo. En realidad, ninguno de los contendientes mereció la derrota.

Los homenajeados Rubio y Mardones recibieron muchas pruebas de cariño y estimación por parte de la afición ceutí que abarrotó el antiguo campo de la Hípica. Vió el primer involuntario a la portería a la recomendada y lució mucho el pequeño vitoriano en el eje de la línea medular. Para ellos y para Victorero, cuya recuperación dejó sentirse ayer, fueron los más cálidos aplausos.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don ... con domicilio en ... calle ... se suscribe al Diario EL FARO, por la cantidad de Ptas. 5.05 mensual.

Ceuta... de 1945 (Envíenos este boletín relleno y recibirá nuestro Diario en su domicilio).

En espera de su encuentro con el "Coruña"

EL CEUTA RECOBRA ENERGÍAS EN PUENTEDEUME

Rey asegura que el equipo se recuperará y que en Riazor se saldrá a vencer

La Coruña (especial para EL FARO).—En medio de una pintoresca campiña, en la falda del monte Bremao y recostada sobre la margen izquierda del río Eume se encuentra la villa coruñesa de Puente de Ume, donde el Ceuta se toma un bien ganado descanso y recupera energías ante su trascendental partido con el Deportivo. Bello y saludable lugar éste. Lo hemos visitado en la tarde de hoy con fines turísticos y periodísticos a la vez. Y no nos hemos visto defraudados. Cuando regresamos a La Coruña permanece vivo en nosotros el recuerdo de unas horas agradablemente pasadas y nos encontramos en posesión de unas impresiones que a buen seguro interesarán a los aficionados ceutíes. Los jugadores africanos se encuentran en Puente de Ume desde ayer jueves. Después de un partido con el Betis en Sevilla se dirigieron a Madrid desde donde proseguieron su viaje hasta aquí. Convenientemente instalados, han iniciado su plan de reposo, que acabará mañana sábado por la tarde. Entonces será llegada la hora de recorrer los 44 kilómetros que los separa de La Coruña, donde invertirá la jornada dominical.

Todos se muestran encantados de la paz y sosiego que se disfruta en Puente de Ume y todos coinciden en afirmar que el encuentro con el Betis no lo debieron perder. La mala suerte viene haciendo estragos en este excelente conglomerado de buenos deportistas, que siguen en sus trece de recuperar todo el terreno perdido y de dar al Ceuta la clasificación que se merece.

Alfonso Rey, su entrenador, es aún más claro y contundente. Cuando le preguntamos por lo de Hellópolis nos dice que el Betis no debió ganar, puesto que el Ceuta jugó más y mejor y que en el empate hubiera premiado a los ceutíes en parte, por el esfuerzo y juego de sus muchachos.

Ya en franca conversación con el educador de estos juveniles y simpáticos deportistas que acaban de recorrer toda España de Sur a Norte para jugar des-

cuentros de Liga, rozamos la jornada del domingo en Riazor.

—Difícil encuentra nos dice El Coruña camión muy mal y necesita como nosotros de puntuación. Una Jerrita le llevaría al último puesto y esto es siempre de evitar. Cuenta, además, con el factor campo y con un buen plantel de elementos que han jugado en Primera División y de los que cabe esperar experiencia y solera. Claro que, si nuestros muchachos llegan en Riazor como en Hellópolis el Deportivo tendrá que "sudar" lo suyo para anotarse esta victoria.

—Nos aventuramos a una pregunta: —Se recuperará el Ceuta, Alfonso?

—Confío en ello, contesta rápidamente. Tengo la absoluta seguridad de que esa recuperación ha de llegar muy pronto, en el momento que se consiga el primer triunfo fuera que, y esto te lo digo sin vanidad alguna, se llegará a conseguir.

—¿En Riazor? —Galla el preparador de los ceutíes en cuyo rostro se dibuja una sonrisa. Después nos dice tendiéndonos su mano en señal de despedida:

—No lo aseguro, ni lo doy por imposible. Nosotros, como en Sevilla, saldremos a vencer. No es nada grato volver a Ceuta con las manos vacías.

Rey, acompañado de sus chicos se encamina a dar un largo paseo por estos alrededores tan preciosos que posee Puente de Ume ciudad donde campea el escudo de armas de los condes de Andrade, cuyo enorme castillo se levantaba a poco más de un kilómetro de la villa, sobre un peñasco imponente que aún conserva algunas huellas de su magnificencia. Un poco antes nos ha habido labiado de alineación, pero sin concretar. Duda entre el once que opuso al Betis en Sevilla y el modificar la delantera con la inclusión de Lolo, que a decir del entrenador ceutista, sabe del "pie que cojea" el internacional Acuña. Lo más probable es que no haya modificaciones y que éste sea el cuadro que salga a Riazor a entenderse con el Deportivo: Lázaro; Paceta, Pepín; Lesmes, Japón, Carvajal; Cuca, Díaz, Torres, Caballero y Morla.

Pongamos con ello punto final a estas impresiones

El domingo comenzará el torneo regional de Baloncesto

Frente de Juventudes y U. A. Ceutí, jugarán en nuestra ciudad

Verificado el sorteo correspondiente entre los equipos inscritos para tomar parte en el campeonato de Marruecos de baloncesto, ha quedado establecido el calendario de la citada competición en la forma siguiente:

Primera vuelta. — 4 de noviembre. — Educación Descanso Tetuán-D. Jadú Ceuta, Atlético Tetuán-J. Balompédica Tetuán, Frente J. Ceuta-U. A. Ceutí. Segunda vuelta: 9 de diciembre.

Primera vuelta. — 11 de noviembre. — Atlético Tetuán E. D. Tetuán, J. Balompédica F. J. Ceuta U. A. Ceutí-Deportivo Jadú Ceuta. — Segunda vuelta: 16 de diciembre.

Primera vuelta. — 18 de noviembre. — E. y D. Tetuán-J. Balompédica Tetuán, F. J. Ceuta-Deportivo Jadú, U. A. Ceutí-Atlético Tetuán.—Segunda vuelta: 23 de diciembre.

Primera vuelta. — 25 de noviembre. — E. y D. Tetuán-F. J. Ceuta, Atlético Tetuán-Deportivo Jadú, J. Balompédica-U. A. Ceutí. — Segunda vuelta: 25 de diciembre.

Primera vuelta. — 2 de diciembre. — U. Africa Ceutí-E y D. Tetuán, Deportivo Jadú-J. Balompédica, F. J. Ceuta-Atlético Tetuán. — Segunda vuelta: 30 de diciembre.

En la primera vuelta los partidos se celebrarán en los campos de los equipos citados en primer lugar y a la inversa en la segunda vuelta.

NOTA.—No habiéndose recibido hasta la fecha de inscripción del Patronato Deportivo de Larache dicho equipo caso de participar en el presente campeonato se eliminará a doble partido con el equipo campeón.

151 goles en Segunda División

Gaju, del Sabadell, lleva marcados 7

Después de la sexta jornada de Liga suman 151 los tantos marcados en Segunda División. Se los reparten los siguientes equipos y jugadores:

SABADELL (16). — Gaju (7), Vázquez (4), Pallas (3) y Ribas (2).

SANTANDER (16). — Saras (6), Lloa y Muñoz (3), Alvarez Garín, Orizola y Japón (propio marco), 1.

SALAMANCA (14). — Muñoz (5), Luengo (3), Nano (2), Nogueras Arrado y Dámaso (1), Elizaguirre (propio marco), 1.

ZARAGOZA (12). — Mariano (6), Navarrete, Concuvela, Soladrero, Damasco Fustero y Victor (1).

REAL SOCIEDAD (12). — Ontoria (5), Pedrín (4), Unanuno (2), Pérez (1).

BETIS (12). — Botella (3), Roldán (3), Peña y Pineda (2), Saro, Peña y Antón (1).

TARRAGONA (12). — Barredó (4), Coll (2), Sánchez (2), Chipla (2), Catalá y Balmaña (1).

GRANADA (12). — Trompi (4), Marín, Safont y Portilla (2), Sosa y García (1).

FERROL (10). — Caelro (3), Forta (2), Barón, Carbonell, Tino Landeta y Ortíz (1).

XEREZ (8). — Carpapa (3), Berrocal, Rufo, Erasmo, Fernández y Agustín (1).

MALLORCA (8). — Abella (2), Sunz (2), García-Liñz, Montaña, Torres y Pico (1).

CORDOBA (8). — Del Pino, Muñoz y Arteaga (2), Yeto y Guillamón (1).

GORUSA (5). — Portugués, Rey, Carlitos, Guimerans y Román (1).

CEUTA (5). — Morla y Caballero (2), y Lolo (1).

Por puestos continúan a la cabeza los interiores, que marcaron 58 tantos. Siguen los delanteros centros con 48, los extremos con 35, los medios con 7 y los defensas con 3.

El amistoso de Tetuán

El U. A. Ceutí venció a la Balompédica por 4 a 2

Con buen tiempo, y entrada mediocre, se celebró el anunciado encuentro amistoso entre el U. A. Ceutí, y Juventud Balompédica.

A pesar de alinearse a varios reservas, el equipo "unionista" agradó bastante. Desarrolló un buen partido, ligando jugadas de verdadero interés. El ala izquierda de Ramble-Villarín, estuvo magnífica.

El once local está en excelente forma para el próximo campeonato. A pesar de que el resultado le fué adverso, demostró a lo largo de los noventa minutos estar bien preparado. Todo el equipo jugó muy bien.

Se alinearon de la siguiente manera:

U. A. Ceutí. — Eulogio; Marmol, Monasterio; Maelo, Hernández, Descarrega; Ladero, Cabello, Creus, Villarín y Rambla.

J. Balompédica. — Morgado; Calvo, Ageniaga; Cusanova, Santos, X; Bravo, Balaguer, Molina, Castillo y Cubero.

El arbitraje de Chacón mediocre.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PTCADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano), Id. de 20	4'50
Dominó Id. de 20	4'50

CIGARROS PUROS	PTAS.
Panelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

No deje de anunciar en EL FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 45. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercaderías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidí Mandri, n.º 15. Teléfonos: 3-6-1. Apartado, 97.

Paco Bueno, campeón nacional de los pesados

TESTILLANOS RENOVAN SU TITULO DE LOS PLUMAS
Madrid, 1. — En la plaza de toros y asistiendo el Delegado Nacional de Deportes se celebró la anunciada reunión pugilística.

En la barriada del Príncipe

(Viene de la página 2)
cibirán enseñanza y aprenderán a rezar a Dios mientras vosotros os ocupais honradamente en vuestros trabajos.

Después se dirigieron las autoridades al Centro de Auxilio Social instalado en aquel lugar, en una de cuyas dependencias se bendijo e inauguró la nueva Escuela de Párvulos que ejercerá doña Carmen Pesez Andújar y donde recibirán enseñanza un centenar de niños y niñas.

China se enfrenta con múltiples y difíciles problemas

Necesitará la ayuda de los Estados Unidos para recobrar sus medios de vida

Shanghai, 1.—Los círculos chinos consideran absolutamente necesario para poner a China en ruta de rehabilitación económica miles de millones de dólares norteamericanos en préstamos e inversiones, según ha revelado una investigación oficial practicada al efecto.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL CIRCULO DOMINGO SAVIO

En el salón-teatro de las Escuelas Salesianas y en presencia del Consiliario don Miguel Gómez Medina SS.; delegado de dicho círculo don José Luis Delgado; presidente de las AA. SS. señor Pelayo y profesoras de las Escuelas Salesianas de San Ramón se procedió en el día de ayer a la elección de nueva junta directiva, la que quedó compuesta así: presidente, Plácido Santos; secretario, Desiderio Martínez; vicesecretario, Domingo Velardo; tesorero Teodosio Vargas; vicesesorero Manuel Heredia; vocal de Piedad, Juan Sotelo; de Estudio Jerónimo Rives; de Arte, José Trujillo; de Deportes, Pedro Buendía; de Propaganda, Rafael Montilla y Domínguez; y bibliotecario, José Manuel Ponce.

El Padre Gómez Medina, dirigió a los señores reunidos unas palabras de aliento, y dió suma importancia a este acto, basándose en que no puede haber una buena Asociación de AA. SS. si no existe como aspirantado un círculo bien organizado; sabido es que esta organización de jóvenes, casi niños, es una rama de la tan honrada asociación de Don Bosco en nuestra ciudad y por tanto a ella se deben llevar los mejores esfuerzos y trabajos.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Antonio Chico Solano; Dolores Solano Rodríguez; Francisco Porra Jiménez; Leocadia Lara González; Abelardo Fernández Díaz; Enrique Benítez Arana; Miguel Morales Gil.

REGISTRO CIVIL

Naclimientos
Francisco Elgabay Navarre; Francisco Pares Siblanas; José Huercano Cerrero.
Matrimonios
Manuel Abeijón Vega, con Ana Castillo Blanco.
Resumen
Naclimientos 3 y matrimonios 1; defunciones ninguna.

CONFIRMACION

Por reciente orden del Ministerio de Justicia ha sido confirmado en su cargo de Secretario propietario de este Juzgado Municipal con efectos de primero de octubre próximo pasado, para fines administrativos, el que ya lo viene desempeñando, don José María Vidal López, al cual enviamos nuestra felicitación.

DEPORTES

El domingo encuentro Huelva-Algeciras

Nuestro equipo se desplaza a la ciudad onubense a fin de enfrentarse el domingo próximo con el titular de dicha población. Siguiendo nuestra costumbre, a continuación damos unos datos que pueden ser interesantes, para los aficionados a fin de poder ultimar sus pronósticos.

Algeciras, ha marcado 11 goles mientras que se ha dejado de perforar el marco por otro número exacto de tantos. Sus puntos son en la actualidad siete y ha vencido a los equipos de Linares, Coria y Balona, siendo vencido a su vez por el Melilla, Olímpica Jienense y Larache y teniendo un solo empate con el Cádiz.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Bautizo
En la Iglesia parroquial de San Isidro y por el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina, le fueron impuestas las aguas del bautismo el pequeño Agustín Melchor hijo de nuestro particular amigo don Juan Paya Aguilera y su señora doña María Romero Corbacho. Fueron padrinos del neófito don Melchor Moya Ferreres y su distinguida señora doña Mercedes Jiménez Vera de Moya, firmando como testigos don José Piera Gallego y don Melchor Pérez Marceel.

Montilla

CONVIENE

DEPURARSE después de los 40 años

Rigidez de las articulaciones, reumatismo, eczema, vértigos, mareos, congestiones, varices, úlceras varicosas, hipertensión, disminución de la vitalidad.



CUANDO se sufre alguno de esos trastornos conviene el tratamiento del Depurativo Richelet cuya acción está indicada para combatir la intoxicación del organismo, purificar la sangre, normalizar la circulación y aumentar las fuerzas.

EFFECTOS VITALIZADORES

El magnesio contenido en el Depurativo Richelet es un poderoso vitalizador que estimula las funciones del hígado y de la glándula digestiva. Está probado que la absorción de magnesio por el organismo mejora notablemente el estado general y proporciona un evidente aumento de fuerzas.

DEPURATIVO RICHELET

C. S. N.º 6.072

Al hidro gigante "Lionel Marmier" se le rompió la hélice en pleno vuelo

La hoja penetró en la cabina matando a dos pasajeros e hiriendo a otro

El piloto acuatizó perfectamente en la laguna Rocha, del Uruguay

Montevideo, 1.—Dos personas perecieron y una resultó gravemente herida al ser alcanzados por parte de una hélice del hidroavión gigante «Lionel Marmier», la que se quebró en pleno vuelo y se introdujo en el interior del aparato. A consecuencia del accidente, el avión que llevaba 60 pasajeros en vuelo sin etapas de Río de Janeiro a Buenos Aires, se desprendió en la laguna de Rocha, a 180 kilómetros al noroeste de Montevideo.

vuelo. Probablemente será llevado hasta la costa del mar durante la noche o mañana temprano.

Un pasajero del hidroavión, Anibal Montero, ha declarado a la United Press que el piloto desendió para que se prestara asistencia médica a las víctimas del accidente. Añadió que la hoja de la hélice golpeó el lado izquierdo de la cabina con un ruido ensordecedor.

Pasaron algunos minutos, dijo, antes de que nos diéramos cuenta de lo que había sucedido.

El piloto entonces comenzó a descender e hizo un acuatizaje perfecto.—EFE.

Uno de los muertos es Pedro Texeira, corresponsal de «O Globo», de Río Janeiro, quien falleció casi instantáneamente. El otro, es el cameraman francés J. Emile Ansel, a quien la hélice amputó ambas piernas y falleció por pérdida de sangre, al ser conducido al hospital desde el aeródromo donde había sido transportado desde la laguna de Rocha, por un aeroplano uruguayo enviado apresuradamente por las autoridades al lugar del accidente en cuanto se tuvo noticia de éste.

El nombre del herido es Charles Inrek.

El aparato no ha sufrido averías y según el portavoz de la Embajada francesa continuará el

Llegaron a Surabaya

buques británicos para evacuar la población civil

Batavia 1. — Dos cruceros y varios destructores británicos llegaron a Surabaya, anuncia el «Exchange Telegraph». Evacuarán cuanto ante a las mujeres y niños. — EFE.

Batavia, 1. — Los buques de guerra aliados han evacuado hasta ahora cinco mil paisanos europeos de Surabaya anuncia la United Press. — EFE.

CONCENTRACIONES ANAMITAS DISPERSADAS

Saigón, 1. — Improbables concentraciones de anamitas han sido descubiertas en una comarca situada a 80 kilómetros de Saigón han sido dispersados. Al suroeste de Myttho continuaron los combates así como en otros sectores más al sur. — EFE.

LLEGAN CARROS DE COMBATE INGLESAS A SURABAYA

Batavia, 1. — Los carros de combate ingleses han llegado a Surabaya, aunque no han tomado parte todavía en las operaciones militares.

Los ingleses arrojaron víveres desde los aviones. — EFE.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música
M. Fernández Benitez S. L.
PALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. = SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. — PROVINCIAS: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas. AÑO, SESENTA PESETAS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:
General Millán Astray, número 7.
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9.
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Una declaración oficial sobre la muerte del Führer

(Viene de la primera)

mos momentos, unas veces cólico y otras sumiso en una depresión nerviosa tremenda.

En la noche del 25 de abril, continúa el informe, Hitler volvió al comandante jefe de Berdín, Ritter von Greim, a quien comunicó también la decisión de suicidarse y los preparativos realizados con tal fin. Dijo que había adoptado medidas para que se procediese a la destrucción de su cuerpo, así como el de Eva Braun para que no cayera en manos de sus enemigos, ni quedase nada que permitiera su identificación.

El 22 de abril los carros de combate soviéticos entraron en Potsdamerpätz, dando lugar a que Hitler ordenara con insistencia que se preparase un ataque a fondo, a base de una Luftwaffe inexistente y a que mandara al almirante Doenitz un telegrama en términos de dura recriminación.

Aquella misma noche, Hitler

Castañuela

De Imperio Argentina a Gracia de Triana pasando por Estrellita Castro. O también, de Morena Clara a Castañuela, pasando por Suspiros de España. Este es el parangón que forzosamente se hace al espectador, al ver sobre la pantalla de plata, la más reciente película andaluza salida de nuestros Estudios: Castañuela.

Un día cuando va el público empezaba a estar cansado de tanta andaluzada, surgió Morena Clara por arte y gracia de Imperio Argentina. Azúbas vinieron a demostrar, que el filón del tismo andaluz no estaba agotado. Pasaron años, y cuando nuevamente parecía que el tema no daba más de sí, surge Suspiros de España y con ella Estrellita Castro, ratificando una y otra, que cualquier estilo de películas, cuando se toca con arte, con habilidad, con conocimiento de causa, con "salero" como diríamos los de tierras del sur, siempre cuenta y contará, con el favor de los públicos de dentro y fuera de casa. Díjalo si no la película Castañuela de Gracia de Triana, recién estrenada en las pantallas españolas con éxitos de taquilla arráboladora y de la que se están enviando copias a todos los países del mundo.

El caso se repite. Y como antaño Imperio y Estrellita, Gracia de Triana se incorpora definitivamente al cine, con Castañuela, la película en que se consagra como la artista más grande que jamás haya tenido el canto andaluz en España. Encarnación viva y real de un tipo humano, en Castañuela la vemos actuar, hablar y cantar sus coplas — esas coplas que sólo sabe "decir" Gracia de Triana — como no lo había hecho hasta ahora nadie en el cine.

Los tanguillos, mañuecos, fientos y soleares, se suceden a ritmo de una alegre ratura con sus ligeros pinceladas sentimentales, enlazados por un argumento emotivo y gracioso, y Gracia de Triana, artista de cine se entrega al público con el mismo calor y sentimiento que canta la copla con que finaliza la película:

Ya es tuya Castañuela, y cantará pa ti siempre sin un repique de pena.

La película Castañuela, se proyectará en Cervantes únicamente tres días, los 3, 4 y 5, ya que el martes 6 de noviembre tiene que debutar el magnífico espectáculo de Revista Internacional, "De Sevilla a Río de Janeiro" que capitanea el popular Guri Doerlay.

contrajo matrimonio con Eva Braun en la pequeña sala de conferencias del refugio. Después de la ceremonia se retiraron todos los presentes a una habitación contigua donde se celebró la cena de bodas más tétrica que cabe imaginar.

Uno de los secretarios de Hitler ha hecho notar que la conversación se centró al tema del suicidio, resultando tan deprimente que a los pocos minutos Eva Braun abandonó la habitación.

Al levantarse de la mesa Hitler, ordenó que se diera muerte a su perro favorito, de raza alaciana.

A las dos y media de la tarde del 30 de abril, Hitler hizo que acudieran numerosas personas que se encontraban en los refugios vecinos, de las cuales se despidió estrechándoles la mano. Por indicación suya se procedió entonces a situar en la proximidad inmediata al refugio unos 200 litros de gasolina. Poco después, el Führer y Eva Braun recorrieron varios refugios y se despidieron de otras personas.

Seguidamente, se trasladaron a sus habitaciones particulares donde Hitler se disparó un tiro de revólver al parecer en la boca y Eva Braun ingirió un veneno.

Los cadáveres, prosigue el informe oficial, fueron trasladados al exterior del refugio por el Dr. Goebbels, Martin Borman y quizá también el Dr. Stumpegger y alguna otra personas.

El de Hitler iba envuelto en una manta. Los dos cadáveres fueron colocados juntos a unos tres metros de la salida del refugio y fueron impregnados de gasolina. La creciente intensidad del fuego del combate obligó a los allí congregados a retirarse a la entrada del refugio desde donde continuaron echando gasolina sobre los cadáveres. Al ser quemados, todos los que allí se encontraban se pusieron en posición de firmes haciendo el saludo nacionalsocialista.

El informe hace constar que se sabe con certeza hasta qué punto se quemaron los dos cadáveres, aun cuando un testigo ha afirmado que ardieron hasta que no quedó ningún resto de forma humana, y considera más probable que los cadáveres, una vez carbonizados fueran desmembrados y probablemente enterrados.

El día 1 de mayo Borman testificó, termina el relato, que tenía el testamento de Hitler, y este telegrama fue ampliado después por el Dr. Goebbels que citó Doenitz, en el cual se comunicaba que Hitler le nombraba presidente del Reich, siendo los restantes nombramientos para los principales cargos, como sigue:

Canciller del Reich, Dr. Goebbels; ministro del Partido, Martin Borman y ministro de Asuntos Exteriores, Seys Inquart.

La declaración oficial termina haciendo constar que las manifestaciones anteriores no son competas, pero sí concluyentes, detalladas y plausibles en su conjunto.

No existe prueba alguna en apoyo de la verdad de las versiones que se han hecho circular afirmando que Hitler vive todavía. Las investigaciones realizadas han probado que tales versiones carecen en absoluto de fundamento — EFE.

NO EXISTEN PRUEBAS DE QUE HAYA MUERTO MARTIN BORMAN

Berlín, 1. — No existen pruebas concretas de que haya muerto Martin Borman, ex jefe de la Cancillería del III Reich, anuncia el enviado especial de Reuter en esta capital.

El oficial del servicio británico de Información, que facilitó la declaración de la muerte de Hitler y su esposa ha manifestado que las únicas personas dis-

Los comunistas chinos conquistan en su avance varias poblaciones

Los marxistas inician una campaña contra la intervención norteamericana en favor de Chang Kai Chek

Parece que hay 60.000 soldados de los EE. UU. protegiendo los intereses de Chungking

Chungking, 1. — El comunicado de las fuerzas comunistas anuncia que sus tropas han avanzado contra las del Gobierno central, alcanzando diversos puntos a ambos lados del fuerte de Chingwagiao, en la Gana septentrional, que se hallaba ocupado por dos mil soldados de infantería de Marina de los EE. UU.

Agrega que se ha reconquistado el paso de Shanhakan, detrás de la muralla china, así como otras doce poblaciones, un aeródromo, una mina de carbón y varias de cobre, en el noroeste de la provincia de Hopel, apoderándose de numeroso material bélico, entre ellos 25.000 fusiles, 234 ametralladoras, 17 morteros y 43 lanzagranadas. — EFE.

LOS COMUNISTAS CHINOS TAMBIEN OCUPAN TATUNG

Chungking, 1. — En el ataque contra Tatung, los comunistas chinos utilizaron 15 o 20 tanques y participaron cien mil hombres apoyados por la artillería.

He ordenado, ha dicho el gobernador de la región Shansi, a 10 mil soldados que se hallan allí destacados que mantengan la ciudad a toda costa.

El Cuartel general comunista de Chungking a ser interrogado sobre dicho ataque ha contestado: "es la primera información que tenemos. Probablemente los propagandistas del Gobierno intentan acusarnos de que estamos recibiendo apoyo soviético para reclamar por ello el apoyo norteamericano".

El portavoz comunista añadió

La lucha en Java

(Viene de la primera)

DOS HORAS DURARON LAS CONVERSACIONES PRELIMINARES ENTRE VAN MOOK Y SOEKARNO

Batavia, 1. — Las primeras conversaciones entre los representantes neerlandeses e indonesios de Java se han celebrado en la residencia del general Cristisen y han durado dos horas.

Las conversaciones tenían carácter de un cambio de impresiones y de puntos de vista entre Van Mook y Soekarno. — EFE.

UN LLAMAMIENTO DE SOEKARNO PARA PONER FIN A LA LUCHA

Batavia, 1. — Soekarno ha hecho un llamamiento para que todos los indonesios pongan fin a la lucha y resuelvan sus dificultades en cooperación estrecha con los aliados. — EFE.

Los hechos indican que Borman abandonó la cancillería a eso de las 10 de la noche del 1 de mayo, junto con la mayoría de los que habían quedado allí. Permaneció parte, añadió el oficial de un grupo que cruzó el puente de Weidamer, situado cerca de la estación de Friedrichs, escoltados por un tanque alemán. El tanque fue alcanzado por un puñal antitanque. Borman resultó muerto a consecuencia de esto, según afirma el piloto de Hitler, Bauen.

Sin embargo, comunicó el oficial, como Bauen fue gravemente herido en la misma explosión, sus declaraciones no pueden acogerse como concluyentes. — EFE.

que tiene noticia de que Chang Kai Chek enviara pronto sus tropas a Shansi y Suyawan.

Se dice que Tatung punto estratégico en la línea férrea de Pekín a Suiwan es el depósito más rico de carbón de China. — EFE.

LAS IZQUIERDAS NORTEAMERICANAS ATACAN AL GOBIERNO POR SU INTERVENCIÓN A FAVOR DE CHANG KAI CHEK

Washington, 1. — La Prensa de izquierda y los comentaristas de radio de filiación marxista, han emprendido una violenta campaña de agitación pública contra la supuesta intervención de las fuerzas militares de los Estados Unidos en la guerra civil de China a favor del Gobierno de Chang Kai Chek.

Se denuncia que 60.000 soldados de los EE. UU. se hallan en las regiones del norte y del sur de China protegiendo los intereses del Gobierno de Chungking, a la par que los Estados Unidos prestan a éste toda clase de armas y medios de transporte para sofocar el movimiento comunista. — EFE.

EL JEFE DE LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS EN CHINA DICE QUE SIGUE APOYANDO A CHANG KAI CHEK

Honolulu, 12. — El teniente

general Wedemeyer, jefe de las fuerzas norteamericanas en China, ha declarado que continúa apoyando a Chang Kai Chek y al Gobierno de Chungking, aunque el apoyo no significa que los soldados norteamericanos o las instalaciones pertenecientes a los mismos sean utilizados contra los comunistas chinos. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Últimas novedades

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Continúa el reconocimiento del gobierno venezolano por las repúblicas sudamericanas

BOLIVIA TIENE UN NUEVO VICEPRESIDENTE

SAN SALVADOR TAMBIEN RECONOCE AL NUEVO GOBIERNO DE VENEZUELA

San Salvador, 1. — El Gobierno del Salvador ha reconocido oficialmente a la Junta Revolucionaria de Venezuela. — EFE.

Y HONDURAS

Tegucigalpa, 1. — El Gobierno de Honduras ha reconocido al nuevo Gobierno de Venezuela. — EFE.

UN NUEVO VICEPRESIDENTE DE BOLIVIA

La Paz, 1. — Por 70 votos y uno en blanco, la Convención ha elegido a Jesús Montellano, vicepresidente de la República, no asistiendo los diputados pertenecientes a la minoría de oposición.

Montellano es abogado de 50 años y dirigente del movimiento nacionalista.

LAS FUERZAS ARMADAS BRASILENAS DISPUESTAS A EXTINGUIR LA DICTADURA

Río de Janeiro, 1. — El Ga-

binete terminó su primera reunión a las 9:30 y dió un comunicado que dice:

"Las fuerzas armadas están unidas en el propósito de extirpar la dictadura, considerando que las preocupaciones políticas del Gobierno deben primero tratar de coordinar las facciones políticas que intervienen en las elecciones.

MÉJICO CONTINÚA SUS RELACIONES DIPLOMÁTICAS CON EL ECUADOR

Méjico, 1. — El ministro de Asuntos Exteriores ha anunciado que el Gobierno mejicano continuará sus relaciones diplomáticas con el Gobierno presidido por Linhares. — EFE.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina